
Судостроитель: INVINCIBLE

Год постройки: 2008

Модель: Яхты с центральной консолью

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 36' 0" (10.97m)

Ширина: 10' 0" (3.05m)

NO NAME — INVINCIBLE

Купить No Name — INVINCIBLE а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный
брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном
списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту No Name — INVINCIBLE а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/invincible/36/no_name/2008/211055/
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https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

Designed by renowned naval architect Michael Peters, the MPYD patent-pending, high
performance "Stepped-Vee Ventilated Tunnel" (SVVT) hull creates the lowest drag coefficient of
any mono hull in the world. This means increased speed, better fuel economy than conventional
hulls, and all-around better ride. The invincible 36' Open Fisherman is available with twin or triple
outboards. With top speeds in excess of 60mph (w/triples) the 475 gallon fuel capacity with get
you to the farthest fishing grounds and back with speed and comfort. Beautiful fit and finish, state-
of-the-art construction, and the implementation of the highest quality materials available. This
combined with fantastic customer service and attention to what the customer desires separates
owning an Invincible from the rest.  

Тип судна: Яхты с центральной консольюМодельный год: 2008

Год постройки: 2008 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 36' 0" (10.97m) Ширина: 10' 0" (3.05m)

Размеры

Водоизмещение: 9200 Pounds Объем топливного бака: 475 Gallons

Скорость, вместимость и масса

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба
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Двигатели: 3 Производитель: Mercury

Модель: Verado 4 Stroke Тип двигателя: Outboard

Тип топлива: Gas/Petrol

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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